



25.03.2016 - 09:43,

NOUVELLE ÉQUIPE POUR LA FONDATION RILKE, QUI FÊTE SON 30E ANNIVERSAIRE

Pour son 30ème anniversaire, la fondation Rilke change son patron. Lors de son assemblée générale, mardi, la Fondation a élu Roger Matter à la tête du conseil exécutif pour succéder à Paulette Salamin.

Deux nouveaux membres y font leur entrée : Anthony Lamon et Christoph König. Daniel Maggetti et Bernard Milléquant intègrent le conseil de fondation. L'équipe formée des anciens et des nouveaux membres du Conseil exécutif, aura la tâche de trouver une solution au manque de moyens malgré le soutien de la commune de Sierre.

Autre priorité : la révision des structures de la Fondation, notamment par l'intégration du Festival Rilke. La Fondation entend trouver un nouveau public grâce aux synergies, notamment avec le parc naturel de Finges, le Festival des Correspondances, le Musée de Rarogne ou encore la Nuit des musées. Elle compte également développer son activité sur le net à travers son site multilingue, sa page Facebook, et sa Newsletter.